

Maratonistas abrirán lucha por las medallas en Lima-2019

(+Audio)



Lima, 26 jul (RHC) Las maratonistas Dailín Belmonte y Yudileyvis Castillo serán los primeros miembros de la delegación cubana involucrados en lucha por medallas en los XVIII Juegos Panamericanos Lima-2019, cuando compitan en la final de la agotadora prueba en la mañana de este sábado.

Belmonte, de 33 años y con experiencia olímpica y mundial, ya sabe lo que es correr una maratón en unos Juegos Panamericanos y tiene como meta mejorar el resultado de Guadalajara-2011, donde quedó a las puertas del podio, en el cuarto lugar.

“Estoy muy bien preparada. Si mejoro mi marca personal me puedo ubicar entre las 3 primeras. El clima es favorable para correr una maratón, es bastante frío. Saldré a darlo todo”, dijo la santiaguera a medios de prensa cubanos aquí en Lima.

Belmonte es una corredora con experiencia - estuvo en Londres-2012 y en el Mundial de China-2015- y justamente en la cita londinense logró su mejor tiempo en la extenuante prueba de 42,195 km, con 2.38.08 horas.

En su palmarés sobresalen dos medallas de plata en los juegos centroamericanos y del Caribe, en Veracruz-2014 y Barranquilla-2018.

Este año corrió en la afamada maratón de Róterdam, Holanda, donde realizó 2.44.56 horas, para el puesto 25.

Especialistas consideran que aunque será una prueba difícil, si Belmonte se encuentra en un buen día su férrea voluntad pudiera llevarla al podio por vez primera en citas continentales, en prueba donde salen como favoritas las corredoras de Brasil, México y Estados Unidos.

Por su parte, Yudileivys Castillo, de 35 años, intentará mejorar su marca en busca de su mejor resultado histórico. La Castillo fue cuarta en Toronto-2015 en 5000 y 10000 metros, y luego se ha dedicado más a la maratón, donde ostenta como mejor resultado el registro de 2.46.36 horas que logró hace dos años en La Habana.

En la maratón para mujeres Cuba suma cuatro medallas en la historia de los juegos continentales: el histórico y dramático oro de Mariela González en Rio-2007, plata de la propia Mariela en Santo Domingo-2003, y de Maribel Durruty en La Habana-91, y bronce de Emperatriz Wilson, también en la inolvidable cita de La Habana-91.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/197207-maratonistas-abriran-lucha-por-las-medallas-en-lima-2019-audio>



Radio Habana Cuba